MENSAJE DEL GOBERNADOR

DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
EN LA JURAMENTACION DEL

LCDO. CARLOS LOPEZ FELCICIANO COMO
SUPERINTENDENTE DE LA POLICIA

3 DE MARZO DE 1986
LA FORTALEZA

MUY BUENOS DIAS. SEÑORES PRESIDENTES DE LOS CUERPOS LEGISLATIVOS Y DE LAS COMISIONES DE LO JURIDICO PENAL; SEÑORES SECRETARIOS DE ESTADO Y DE JUSTICIA: SEÑORES FISCAL ESPECIAL GENERAL Y DIRECTOR DEL NEGOCIADO DE INVESTIGACIONES ESPECIALES; SEÑORES FISCAL FEDERAL Y DIRECTOR DEL FBI EN PUERTO RICO; SEÑOR DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE LOS TRIBUNALES; SEÑORES OFICIALES Y MIEMBROS DEL PERSONAL CIVIL DE LA POLICIA DE PUERTO RICO; SEÑOR PRESIDENTE DEL COLEGIO DE ABOGADOS; SEÑORES DIGNATARIOS ECLESIASTICOS; FUNCIONARIOS Y AMIGOS TODOS.

CONSTITUYE UNA GRATA Y PROFUNDA SATISFACCION PARTICIPAR
EN ESTA JURAMENTACION DEL LCDO. CARLOS LOPEZ FELICIANO COMO
SUPERINTENDENTE DE LA POLICIA.

SUS CONOCIMIENTOS EN LOS ASUNTOS QUE ATAÑEN A LA

CRIMINALIDAD Y SEGURIDAD PUBLICA, AMPLIADOS CON LA EXPERIENCIA

ADQUIRIDA COMO FISCAL AUXILIAR Y FISCAL ESPECIAL GENERAL EN EL

DEPARTAMENTO DE JUSTICIA, CONSTITUYEN BAGAJE PROFESIONAL ADECUADO

PARA TAN IMPORTANTE CARGO.

SU DINAMICA LABOR AL TIMONEAR CON ACIERTO

AL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DEL CONSUMIDOR, HA ENRIQUECIDO

SUS CAPACIDADES ADMINISTRATIVAS.

SU COMPROMISO CON EL PRINCIPIO DEL MERITO

LO SITÚA EN EXCEPCIONAL POSICION PARA INCORPORAR AL

ESFUERZO POLICIAL A TODOS LOS RECURSOS HUMANOS QUE

TIENE LA FUERZA.

COMPARTO, PUES, CON USTEDES HOY, LA

CONFIANZA DE QUE CON SU LIDERATO, ÉSTE HA DE MOTIVAR

Y ENCAUZAR AL HONROSO CUERPO DE LA POLICIA A AFRONTAR

CON DINAMISMO Y PERSEVERANCIA EL RETO QUE REPRESENTA

LA CRIMINALIDAD EN ESTE PAIS.

PUERTO RICO CONFRONTA MUCHOS RETOS, PERO
MIENTRAS CONTEMOS CON PERSONAS QUE ESTEN DISPUESTAS
A AFRONTARLOS, SALDREMOS ADELANTE. ESTOS RETOS NO SOLO
REQUIEREN CAPACIDAD PROFESIONAL, SINO LA DISPOSICION DE
ANIMO PARA ENCARARLOS Y LA HABILIDAD PARA MOTIVAR A
OTROS A ENFRENTARLOS TAMBIEN.

PARA MOTIVAR HAY QUE ESTAR MOTIVADO. EJEMPLO
DE ELLO LO HEMOS TENIDO EN EL DEPARTAMENTO DE JUSTICIA.

DONDE GENTE JOVEN CAPACITADA CON SU EJEMPLO DE DEDICACION

AL TRABAJO Y SU DINAMISMO, HAN DADO SU VIGOROSO EMPUJE

A LAS CAUSAS NOBLES DE LA JUSTICIA. Y HAN MOTIVADO A

OTROS A UNIRSE Y A DAR EL MAXIMO POR ESTAS CAUSAS.

TANTO EL PUEBLO COMO NOSOTROS ESTAMOS

CONSTERNADOS ANTE LA VIOLENCIA CRIMINAL QUE NOS AGOBIA.

NOS SOBRECOGEN Y NOS INDIGNAN LOS ASESINATOS QUE A DIARIO

SALPICAN DE SANGRE NUESTRO SUELO Y LLEVAN LUTO A LA

FAMILIA PUERTORRIQUEÑA. LAS MUERTES A MANSALVA

LASTIMAN NUESTRA SENSIBILIDAD.

NUESTRA INDIGNACION SE MANIFIESTA EN DISTINTAS

FORMAS. UNOS PROTESTAN, OTROS SE RESIENTEN, ALGUNOS

SE OFENDEN Y OTROS ESTAMOS DISPUESTOS A TOMAR ACCION

PARA AFRONTARLA. ENTRE ESTOS ULTIMOS ESTÁ CARLOS LOPEZ

FELICIANO, A QUIEN JURAMENTAMOS HOY COMO SUPERINTENDENTE

DE LA POLICIA.

EN SU CARRERA DE SERVIDOR PUBLICO, HA DEMOSTRADO SENSIBILIDAD

POR LA CIUDADANIA Y CAPACIDAD PARA COMPRENDER SU DOLOR Y PODER

ALIVIÁRSELO.

EL SABE QUE EL PUEBLO QUIERE QUE LA POLICIA DIGA PRESENTE;

QUE ESTÉ DISPONIBLE PARA ATENDERLO CUANDO LE PIDA AYUDA O

PROTECCION; Y QUE REACCIONE A SUS QUERELLAS CON INTERÉS Y

EFECTIVIDAD. EL PUEBLO QUIERE QUE LA POLICIA ESTÉ CON EL EN

LAS CIUDADES, EN LOS BARRIOS, EN LOS RESIDENCIALES, EN LOS

CAMPOS; QUE ESTÉ CON EL EN TODO MOMENTO, TANTO DE DIA COMO DE NOCHE.

EN LOS OBJETIVOS ANTERIORES SE QUE ESTARA CON EL NUEVO

SUPERINTENDENTE, TODO EL CUERPO DE NUESTRA POLICIA HONESTA;

EL POLICIA, EL AGENTE, EL SARGENTO, EL TENIENTE, EL CAPITAN,

EL COMANDANTE, EL TENIENTE CORONEL, EL CORONEL. TODOS UNIDOS

EN LA CONSECUCION DE LOS OBJETIVOS DE MAYOR EFECTIVIDAD,

EN LA SEGURIDAD Y PROTECCION DE LAS VIDAS Y DE LAS

PROPIEDADES DE TODO EL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO.

Y QUIERE AYUDAR. Y VAMOS A PERMITIRLE A LOS CIUDADANOS

QUE JUNTO A NOSOTROS ECHEMOS ABAJO LAS BARRERAS QUE SE

INTERPONEN PARA VENCER EL CRIMEN. A LOS QUE

DIRIGIMOS ESTE PAIS, NOS TOCA BUSCARLE MANERAS APROPIADAS

DE HACERLO Y HACER REALIDAD SU ESPERANZA. TODOS JUNTOS

VAMOS A IMPEDIR QUE LOS QUE SIEMBRAN MIEDO, DOLOR,

TRISTEZA E INSEGURIDAD A NUESTRO PUEBLO SIGAN COMETIENDO

SUS FECHORÍAS Y SIGAN CAMPEANDO POR SU RESPETO, PISOTEANDO

Y ARREMETIENDO CONTRA LOS DERECHOS DE LA GENTE HONRADA

Y DECENTE DE ESTE PAIS.

PODEMOS HACER UN PUERTO RICO SEGURO. VAMOS

A HACER UN PUERTO RICO SEGURO. DE LAS FUERZAS DE LOS

HOMBRES DE BUENA VOLUNTAD DE ESTA TIERRA DEPENDE; DE NUESTRA DEDICACION Y EMPEÑO. DE NUESTRO TALENTO Y DE NUESTRO VALOR DEPENDE.

NO SE LO VAMOS A NEGAR A ESTA LUCHA. NO SE LO VAMOS A NEGAR AL DOLOR Y LAS LAGRIMAS DE UN PUEBLO ABATIDO.

HOY MAS QUE NUNCA QUEDA CLARA LA DISPONIBILIDAD

DE TODO UN PUEBLO PARA MARCHAR CON NOSOTROS EN ACCIONES

ESPECÍFICAS CONTRA LA CRIMINALIDAD. A CARLOS LOPEZ

FELICIANO, A LOS OFICIALES Y DEMAS PERSONAL DE LA

POLICIA DE PUERTO RICO LES DECIMOS QUE EL PUEBLO ESTA

CONCIENTE DE ESTA LABOR DE COMBATIR EL CRIMEN, MAS QUE

UNA ENCOMIENDA GUBERNAMENTAL, ES UNA CRUZADA PARA

HACER VALER LAS CAUSAS DE LA JUSTICIA Y LOS DERECHOS

AL PLENO DISFRUTE DE LA VIDA Y SEGURIDAD QUE TIENE TODO

EL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO Y QUE NADIE, PERO NADIE, TIENE

DERECHO A ATROPELLAR.

PUERTO RICO, UN PUEBLO SIEMPRE CARACTERIZADO

POR SU RECIA VOLUNTAD PARA COMBATIR LOS MALES QUE AQUEJA

A SU GENTE, MARCHARÁ UNIDO CONTRA EL CRIMEN, PRESTANDO

SUS CINCO SENTIDOS A LA PREVENCION, A LA INVESTIGACION,

Y AL ESCLARECIMIENTO DE LOS CASOS CRIMINALES EN LOS

TRIBUNALES.

QUE NOS GUIE DIOS. PORQUE COMO DIJO EL APÓSTOL PABLO: "TODO LO PODEMOS EN AQUEL QUE NOS FORTALECE".

MUCHAS GRACIAS.